



JUNTA DIRECTIVA MAIA

MAIA está registrada como una organización sin fines de lucro 501c3 en los Estados Unidos y está registrada legalmente como Asociación MAIA en Guatemala. Todas/os las/os miembros de la junta de MAIA tienen mandatos de tres años renovables por otros tres años. Cada miembro de la junta también es miembro de al menos uno de los siguientes comités: Ejecutivo, Finanzas, Recaudación de Fondos o Apoyo Local (este último aplica para Guatemala).

PRESIDENTE: Bill Ernstrom (*Golden, CO*)

Con una trayectoria de más de 20 años como empresario, Bill ha trabajado tanto en grandes corporaciones como en pequeñas compañías emprendedoras. Bill fundó y guió con éxito como Presidente y Director Ejecutivo una empresa tipo start-up con un rápido crecimiento, liderazgo en el mercado, adquisiciones y la eventual venta. Luego de eso, Bill se embarcó en un nuevo viaje de fe, crecimiento personal y facilitación. Desde entonces, ha asistido a numerosas capacitaciones, ha co-facilitado retiros del foro YPO y ha dirigido retiros espirituales de fin de semana. Bill tiene una licenciatura en física de Hamilton, un BSEE de Columbia y un MBA de Harvard. Actualmente vive en Golden, Colorado, con su esposa e hijo.

VICEPRESIDENTA: Meg Ounsworth Steere (*Boston, MA*)

La experiencia profesional de Meg es diversa, desde guardaparques hasta desarrollo comunitario y económico, y consultorías inmobiliarias. Sus cosas favoritas son los bosques del Norte de Maine (EEUU), escribir, nadar, viajar, conectarse con personas e intentar al menos decir hola o gracias en tantos idiomas como sea posible. Le encanta mejorar la eficiencia y la eficacia mediante la creación de una estructura organizativa y dedica su tiempo libre a los programas de enriquecimiento y servicio comunitario en la escuela de sus hijos, el centro comunitario local para niños y el programa A Better Chance. Vive con su esposo y sus dos hijos en las afueras de Boston.

SECRETARIA: Joanna French (*Oakland, CA*)

Joanna es originaria de Denver, Colorado, y ha vivido y trabajado en Colorado, Washington, Bolivia, Guatemala y, más recientemente, en California. Le apasiona la educación transformadora, la equidad racial y de género, el desarrollo comunitario y la investigación participativa, y ha pasado más de 10 años trabajando en el sector de organizaciones sin fines de lucro. De 2015 a 2018, trabajó para MAIA como Gerente de Inversiones e Innovación y luego como Directora de Compromiso. Actualmente trabaja como Gerente Senior de Investigación y Políticas para Innovate Public Schools y vive en Oakland, California.

TESORERA: Christi Nielsen (*Whitefish, MT*)

Christi tiene una licenciatura en contabilidad de la Universidad de Nueva Orleans. Trabajó durante varios años para el Servicio Nacional de Inundaciones (EE.UU) y también trabajó en informes financieros de



campana para las elecciones de Nueva Orleans. Participa activamente en trabajos sin fines de lucro centrados en la preservación de edificios históricos en Nueva Orleans y vive en Whitefish, Montana.

Ana Teresa Bixcul (*Sololá, Guatemala*)

Ana es egresada del programa *Wraparound* original de MAIA que se realizaba en el pueblo de Monte Mercedes, Sololá. Ella es una de las primeras miembros trilingües de su comunidad. Ana ha representado a MAIA y a las mujeres Indígenas Mayas en eventos en Denver, Nueva York y Seattle (EE.UU). Actualmente trabaja como Coordinadora de Recursos Humanos para Urban Smalls en Antigua, Guatemala y está estudiando administración de empresas. Ana vive en Ciudad Vieja, Guatemala.

Michelle Dorion (*Londres, Reino Unido*)

Michelle es guatemalteca y directora de segunda generación que ha participado en el consejo asesor familiar desde su creación en 2007. Se desempeña como Directora Ejecutiva de la oficina familiar y lidera las iniciativas NextGen y Philanthropy, con un enfoque en educación, acceso a oportunidades y apoyo a emergencias. Su experiencia es en relaciones internacionales y finanzas, habiendo trabajado durante muchos años en la banca en los EE. UU., Europa y Japón. Michelle es cofundadora y vicepresidenta del Institute of Imagination, con sede en Londres, que crea experiencias físicas y temporales para que los niños y las familias desarrollen su imaginación. Michelle fue miembro de la junta directiva de Bacardí Ltd. (2001-2005), parte de los comités de Auditoría, Nominaciones y Remuneración. Michelle obtuvo su MBA de Kellogg School y su BA de Dartmouth College. Vive en Londres con su esposo.

Greg Goldberg (*Denver, Colorado*)

Greg es socia de la firma de abogados Holland & Hart LLP y preside el grupo de investigaciones gubernamentales de la firma. Anteriormente se desempeñó como fiscal federal adjunta en el Departamento de Justicia de los EE. UU. Actualmente asesora a personas y empresas que enfrentan investigaciones gubernamentales por parte de grandes jurados federales, y agencias de aplicación federales y estatales. Greg se graduó de Dartmouth College y de la Facultad de Derecho de Columbia.

Marta Julia Ixtuc (*Sololá, Guatemala*)

Marta Julia es Maya Kaqchikel y es de Sololá, donde se encuentra el Colegio Impacto de MAIA. Ella aporta una perspectiva única a su rol de liderazgo, ya que ella misma es una mujer Indígena. Marta Julia ha trabajado con el equipo de comunicaciones de Puente de Amistad durante 14 años y ha comprometido su carrera profesional y personal con el empoderamiento de la mujer en Guatemala. Tiene una licenciatura y una maestría en administración de empresas y vive en la ciudad de Sololá. Marta Julia se desempeña como presidenta de la Junta Directiva de la Asociación MAIA, la entidad legalmente registrada en Guatemala.

Sonja Gustafson (*Seattle, WA / Antigua, Guatemala*)

Sonja nació y creció en el Pacífico Noroeste de Estados Unidos. Se graduó de la Universidad de



Oregon con honores y tiene un MBA de la Universidad de Washington. Trabajó en Microsoft, desarrollando la marca Encarta, crió a sus dos hijos mientras era miembro de la junta directiva de la Escuela Meridian (K-5) y luego en la Asociación de Escuelas Independientes de Northwest (NWAIS, por sus siglas en Inglés). Durante un año sábatigo se enamoró de Guatemala, construyó una casa y una comunidad. Sus intereses son los idiomas, viajar, hacer senderismo, leer y visitar áreas naturales. Ella y su esposo pasan tiempo en Seattle y Antigua, Guatemala.

Marta Julia Ixtuc *(Sololá, Guatemala)*

Marta Julia es una mujer Maya Kaqchikel y es de Sololá, lugar donde se encuentra el Colegio Impacto de MAIA. Ella aporta una importante perspectiva de liderazgo Indígena en todo lo que hace. Marta Julia trabajó con el equipo de comunicación por 14 años en Puente de Amistada y su compromiso profesional está en el empoderamiento de las mujeres en Guatemala. Tiene una licenciatura y una maestría en Administración de Empresas y vive en Sololá.

María Kaltschmitt *(Ciudad de Guatemala, Guatemala)*

María es cofundadora de Zen Interactive Media, una agencia digital boutique dinámica en Guatemala. María completó sus títulos universitarios y de posgrado a nivel internacional y regresó a Guatemala para apoyar diversos esfuerzos de desarrollo económico y social. Ha sido reconocida como Global Shaper por el Foro Económico Mundial y como miembro del Instituto Centroamericano de Liderazgo por sus esfuerzos para introducir un cambio positivo en Guatemala. María vive en la ciudad de Guatemala.

Andrew Kane *(Denver, Colorado)*

Andy se retiró en 2017 de la banca de inversión después de 30 años financiando viviendas asequibles e infraestructura pública en Estados Unidos. Luego fue por 10 años abogado practicando finanzas municipales con un gran bufete de abogados nacional con sede en Filadelfia. Andy obtuvo un título de licenciatura de la Facultad de Derecho de la Universidad de Virginia y una licenciatura en economía de la Escuela Wharton de la Universidad de Pensilvania. Es miembro de varios colegios de abogados y del Explorers Club. Está casado con una médico, tiene dos hijos adultos. Andy vive en Denver y Maine.

Ana Rocío Monzón Woc *(Nueva York, NY)*

Rocío es una abogada doblemente calificada admitida para ejercer en Nueva York y Guatemala. Nació y creció en Coatepeque, Quetzaltenango (Guatemala), y obtuvo su primera licenciatura en derecho en la Universidad Francisco Marroquín en la Ciudad de Guatemala. Luego trabajó en la Secretaría de Integración Económica Centroamericana, hasta que se mudó a los Estados Unidos para realizar una Maestría en Derecho en la Universidad de Harvard. Después de completar su título, se mudó a la ciudad de Nueva York para trabajar en una firma de abogados internacional. Rocío es actualmente asociada en Eversheds Sutherland, donde se enfoca en disputas internacionales y derecho internacional. Rocío es una apasionada por la educación, las tutorías, las conexiones humanas y los viajes.

María Isabel Matzir María Isabel Matzir Miculax *(Chimaltenango, Guatemala)*

María Isabel Matzir Miculax es una mujer Maya Kaqchikel, es una aliada de MAIA desde el 2012 y vive en Guatemala. Estudió arqueología en la Escuela de Historia de la Universidad de San Carlos de Guatemala y actualmente resides in Guatemala and has studied Archaeology at the School of History



at the Universidad de San Carlos de Guatemala. Es una líder y defensora de derechos humanos con enfoque en los derechos del territorio y el agua en diversas organizaciones: Peace Brigades International, CALDH, Maíz de Vida Convergencia Waqib Kej, the Protection Unit for Human Rights Defenders (UDEFEQUA), Radio Dezurda, Radio El Pueblo K'iche' Opina, Ensenyants Solidaris, La Mirada de los Pueblos y, Prensa Comunitaria.

Xochitl Oseguera (Oakland, CA)

Xochitl es Vicepresidenta Senior de MomsRising y su rama en español llamado MamásConPoder con más de 25 años de experiencia en el trabajo de educación con la comunidad Latina en EE.UU. Dirige uno de los programas educativos más exitosos de Estados Unidos que moviliza a madres latinas. Como parte de su trabajo dirigiendo MamásConPoder, Xochitl lidera el equipo que ayuda a darle forma a las políticas públicas y registro de donantes de la comunidad Latina en EE.UU. Es una estratega y relacionista pública en temas como justicia económica, salud de mujeres y niños, migración, reformas judiciales, seguridad de armas, entre otros; por esto aparece regularmente en medios de habla hispana e inglés, así como en conferencias estatales y federales de abogados. Es una madre de dos niños y vive en California. (MomsRising es una organización con más de 1 millón de miembros que trabajan para mejorar la seguridad económica, detener la discriminación contra mujeres y madres, con un enfoque en construir un país en donde las familias puedan prosperar.)

Concepción Petzey (Sololá, Guatemala)

Concepción Petzey Sosof, es una mujer Maya Tzutujil de 28 años de edad y es la única persona de su familia en tener un título universitario. Actualmente es Gerente Tesorera en la Cooperativa Integral de Ahorro y Crédito Soluciones. Concepción es contadora pública y tiene una maestría en contabilidad internacional y estandarización de auditoría con énfasis en el cumplimiento normativo fiscal y de negocios. Es una miembro activa de su comunidad y movimientos políticos. Es parte de MAIA desde que la organización se llamaba Estrella de Mar y es una Joven Pionera graduada. Su historia es prueba de las 4 metras organizacionales de MAIA. Concepción es Vicepresidenta de la Junta Directiva de MAIA en Guatemala.

Ángel del Valle (Guatemala City, Guatemala)

Ángel del Valle es un antropólogo social con más de 12 años de experiencia en investigación, implementación de proyectos, monitoreo y evaluación en temas como empoderamiento juvenil, educación, matrimonio infantil, agencia, normas sociales, violencia basada en género, participación de jóvenes y políticas y abogacía para mejorar los marcos de protección social. Ha liderado evaluación con metodologías experimentales de evaluación de programas diseñadas para jóvenes mujeres en ambientes vulnerabilizados, incluyendo poblaciones Indígenas y de áreas rurales. Ángel ha promovido la expansión de programas enfocados en jóvenes mujeres en Belice, El Salvador, Guatemala, Honduras, México y República Dominicana; así como el apoyo a los esfuerzos de las jóvenes mujeres Nativas Americanas en los Estados Unidos. Él también ha sido asesor de gobiernos de nacionales e instituciones multilaterales para promover la el diseño de políticas basadas en evidencia que incluya a la mayoría de poblaciones marginadas. Adicionalmente, ha sido asesor de estrategias de subvenciones de fondos con enfoque en educación y niñas. Ángel ha asesorado a MAIA en la medición de impacto de nuestro programa y es actualmente el Representante de País para Guatemala de Population Council.